
REQUERIMENTO Nº 014/2021 
 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

    CLÓVIS PROVENSI ROMAN, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal,  vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de fazer um estudo acerca da viabilidade da instalação de placas de energia solar nos 

prédios públicos municipais de Arvorezinha. 

 

 

    JUSTIFICATIVA 

 

    Esta proposta  visa promover a sustentabilidade nos prédios públicos, 

contribuindo diretamente na promoção do meio ambiente ecologicamente equilibrado, essencial à 

sadia qualidade de vida, para a presente e futuras gerações, na forma preconizada pelo artigo 225, 

da Constituição Federal, no âmbito do Poder Público Municipal. 

 

        Além disso, também possibilitará economia substancial de recursos 

públicos com o aproveitamento do sol para obter energia, economizando na conta de energia 

elétrica, além de diminuir os poluentes, utilizar materiais recicláveis para a produção das placas 

solares e conscientizar a população  sobre as vantagens e o uso da energia solar  e a conservação 

ambiental. 

 

                   Por tais motivos, peço o valioso apoio dos colegas parlamentares dessa 

Casa de Leis no sentido de aprovar o presente requerimento.      
     

    Nestes termos, 

 

    Pede deferimento. 

 

 

    Sala das Sessões, 16 de março de 2021. 

 

  

 

 

      CLÓVIS  PROVENSI  ROMAN 

              Vereador 

 


